

Frankreich erleben

Essen:

Die Franzosen frühstücken nicht so wie wir, sie trinken aus einer `Boule` (wie eine Suppentasse) einen Milchkaffe. Dazu tunken sie ein Croissant in den Milchkaffe ein. In Frankreich trinkt man viel Rotwein. Man isst viel Käse und Bagette und man ist es häufig in einem Straßencafe. In Frankreich isst man auch `Coq au Vin`, das ist ein Hühnchen mit Wein gekocht, - eins der französischen Nationalgerichte. Auch die , Macarons' werden oft gegessen. Ein Macaron ist das französische Baisergebäck aus Mandelmehl. Die Macarons gibt es schon seit dem Mittelalter. In Frankreich gibt es viele Sorten von Macarons.



Ausflugsorte:

Wenn man im Sommer in Frankreich ist, kann man auch einen schönen Ausflug an das Mittelmeer machen. Außerdem kann man im Winter auch die Zeit nutzen, um in den französischen Alpen über die Pisten zu jagen und eine oder zwei Wochen Ski zu fahren.

Sehenswürdigkeiten:

Der Eiffelturm ist eine sehr beliebte Sehenswürdigkeit in der französischen Hauptstadt Paris. Viele Menschen reisen tausende Kilometer, um den Eiffelturm zu sehen. In dem Museum Louvre kann man sich auch das Gemälde ‚Mona Lisa‘ anschauen. Mona Lisa ist ein Gemälde, das der italienische Maler Leonardo da Vinci zwischen 1503 und 1506 mit Ölfarben auf Holz malte. Mona Lisa war 1999 im Guinnessbuch der Rekorde mit dem höchsten Versicherungswert eines Gemäldes. Im Jahr 1962 wurden ca. 100 Millionen Dollar als Versicherungswert bestimmt, 2020 beträgt der Versicherungswert 793 Millionen Dollar. Das Disneyland Paris ist auch sehr beliebt bei Kindern. Dort gibt es eine Minnie Maus, Mickey Maus und noch sehr viele Disney Figuren. Außerdem gibt es dort viele Shows und viele Achterbahnen.



Hauptstadt:

Die Hauptstadt von Frankreich ist Paris.

Sprache:

Die Menschen in Frankreich sprechen französisch.

Guten Morgen= bon jour

Auf Wiedersehen = au revoir

guten Appetit= bon appetit